



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



串良 第43回串良町文化祭

11月2日から9日まで、串良公民館等で「第43回串良町文化祭」が開催されました。

期間中は、書道や陶芸などの作品を展示。2日・3日には舞台発表が行われ、ピアノ演奏、舞踊、町内4保育園児による遊戯等が披露されました。期間中訪れた約5,000人の観客は、家族や友人などの熱のこもった舞台、多彩な展示作品に見入っていました。



吾平 第38回美里あいら文化祭

11月1日・2日の2日間、吾平振興会館大ホールで「第38回美里あいら文化祭」が開催されました。

期間中は、文化協会員や市民から寄せられたちぎり絵、陶芸、エコクラフトなどの力作を展示。2日には、大正琴、フラダンス、詩吟など多彩な演目が舞台上で発表され、約1,300人の観客は多くの芸術作品に魅了されていました。



鹿屋 第45回鹿屋市文化祭

10月25日・26日の2日間、市文化会館及び市中央公民館で「第45回鹿屋市文化祭」が開催されました。

舞台では、市文化協会会員の皆さんが舞踊や民謡、太鼓など日頃の活動の成果を発表。また、展示発表では絵画や書道など、出品者が丁寧に仕上げた作品が並び、訪れた約3,000人の観客は文化・芸術を楽しんでいました。



串良 多くの農畜林産物を獲得

11月23日、串良平和公園で「第39回くしら黒土祭り」が開催されました。

当日は、クイズに答えて農産物を持てるだけ持ち帰る名物イベントや野菜・牛肉などの販売、卵のつかみ取りなどが行われました。また、ステージでは保育園児などによる踊りの披露も行われるなど、多くの人でにぎわい祭りを楽しんでいました。



吾平 第37回美里あいら農業祭

11月9日、吾平振興会館周辺で「第37回美里あいら農業祭」が開催されました。

会場では、ます・鯉・たまごのつかみ取り、農林産物の販売などが行なわれ、多くの家族連れなどでにぎわいました。

また、市営相撲場では、「第116回宮下相撲大会」が開催され、参加した子どもたちに観客から大きな声援が送られていました。



輝北 大人から子どもまで多彩なイベントを楽しむ

11月8日・9日、輝北運動場で「星のふるさと輝北まつり2014」が開催されました。

前夜祭となる8日は、舞台発表や花火大会が、翌日には、田川寿美歌謡ステージや舞台発表、ニジマスのつかみ取り等が行われました。また、輝北コミュニティセンターでは文化協会による作品も展示されるなど、大勢の人が祭りを楽しんでいました。